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Besprechungspunkte 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Begrüßung erfolgt durch Inga Müller und Mario Schwarzkopf . 

Es sind 9 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig.  
 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
 
Auf  Punkt 5. wurde das solidarische Deutschland Ticket gesetzt 
Auf  Punkt 6. wurde eine Nachbesprechung von TV Stud gesetzt 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 22.11.2023 
 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 
 

4. Finanzanträge 
 

Der AK Ö stellt einen Finanzantrag über 105 Euro für die Fahrtkosten für eine Exkursion mit 25 Studierenden zum 
Beck a Beck (einem Bäckereibetrieb). Der Finanzantrag wurde zurückgezogen.  

 

Praxis für Studierende wollen eine Exkursion für 19 Studierende, zu landwirtschaf tlichen Betrieben, mit einer 
Übernachtung nach Regensburg machen. Die Fahrtkosten betragen 756 Euro mit den Uni Autos und die Kosten 

für die Übernachtung beträgt 635 Euro. Der Antrag beträgt insgesamt 500 Euro  für einen Teil der Gesamtkosten. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
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5. Solidarisches Deutschland Ticket 
 

Das Deutschland Ticket für Studierende wurde beschlossen und soll 29,40 Euro im Monat betragen. Problem ist, 
dass alle Studierende einen solidarischen Beitrag zahlen müssen und jeder dadurch das Deutschland Ticket hat, 
jedoch kann sich nicht jeder Studierende 90 Euro Studienbeitrag mehr leisten. 

Es wurde angemerkt, dass es wichtig wäre zu wissen, ob man daraufhin das Jugendticket zurückziehen könnte, 
denn es würde keinen Sinn machen zwei Tickets zu haben. 

 

Für die über 27 Jahre alten Studierenden würde es durchaus lohnen, da diese nicht auf  das Jugendticket 
zurückgreifen können, außerdem würden eventuell viele Autofahrer auf  öf fentliche Verkehrsmittel zurückgreifen.  

 

Es kam auch die Frage auf , ob Leute mit Behinderung diesen Beitrag zurückerstattet bekommen.  

 

Die Stadt Tübingen bezuschusst das Ticket, wir werden auch bei der Stadt Stuttgart nachfragen, ob sie das gleiche 
für uns ermöglichen könnten. 

 

Es wird gefragt, wie lange der Vertrag gültig wäre. 

 

Es wird darüber nachgedacht eine Rundmail (vom Rektor), einen Infopost über die Uni und unsere Seite zu 
machen (mit nachfolgender Umfrage) mit einer darauf  folgenden Vollversammlung in der darüber abgestimmt 
werden kann, ob wir das Solidarische Deutschland Ticket wollen. 

 

Es wurde ein Arbeitskreis (Taskforce Ticket) dafür gebildet.  

 

 

6. TV Stud 
 

Am 07. Und 08. Dezember sind die nächsten Verhandlungsrunden. Der Vorstand hat sich gestern mit Vertretern 
von Verdi getrof fen und dort wurde besprochen, dass es mehrere Demos in Stuttgart vor den nächsten 
Verhandlungsrunden geben wird. Es geht in den Verträgen um bessere Tarifverträge für Studierende und 
angestellte an der Universität, was mitunter zu einer besseren Lehre führen kann. 

 

Am 06. Dezember f indet eine große Kundgebung in Stuttgart statt, bei der wir auch wieder vertreten sein werden. 

 

Montag und oder Dienstag f inden vor der Mensa Aktionen von Verdi statt.  

 

Eine Einladung wird über den Hochschulgruppenverteiler versendet.  

 

7. Umlauf der Referent*innen 
 
TMS: Der neue Kühlschrank wurde in der TMS aufgebaut. Es f indet nach der Sitzung ein Tref fen des Referats in 

der TMS bezüglich der Bar statt. Es wird überlegt, wo Plakate in der TMS aufgehängt werden. 

 
 Unsere neubedruckten Becher sind angekommen. Problem ist , wir haben keine Boxen für die Becher. 
 

Die Haus- und Nutzungsordnung der TMS wird zu einem Dokument zusammengeführt.  
 
Es werden neue Mikroständer benötigt. 
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Der neue Grill soll reklamiert werden 

  
Öf fentlichkeitsarbeit: Ein Tref fen des Referats wird morgen um 11 Uhr stattf inden. 

 

Der Adventskalender soll nächstes Jahr bitte f rüher angekündigt werden.  
Beiträge für den Adventskalender wurden in einer Cloud gespeichert. 
Einzelne Referate werden auf  Insta vorgestellt.  

 
Es wird ein Corporate Design für die VS geben, genauso wie eine Creative Cloud. 
 
Es ist ein Video von der letzten Stupa Sitzung online und es wird über die bessere 

Umsetzung überlegt. 
Es wird über ein Behind the Scenes überlegt. 

 

Sport: E-Mail an Sportbüro wegen Weihnachtsvolleyball wird verfasst.  
 
Finanzen: Tref fen am Freitag mit Zoom Call mit Frau Pohl über Trennung der Promovierenden- und 

Studierendenbeiträge. Der Haushaltsplant soll zeitnah erstellt werden. 
  
Vorstand: Inga hat sich informiert, wie es mit den Bauanträgen bezüglich der TMS aussieht. WCs sind in 

Arbeit (5 Jahre) jedoch gibt es Probleme.  
 Es wurde nach einem Lagerplatz für Gegenstände nachgefragt. Eventuell wurde ein Platz Nähe 

des Meiereihofs gefunden. 

  
 Es gab ein Tref fen mit Frau Huber, dort wurde viel über Raumbuchungen gesprochen, da dort 

momentan vieles schlecht läuf t. 

 Es wurde ein Konzept überlegt, wie das Kontrollieren von Matrikelnummern nach Finanzanträgen 
funktionieren kann, denn es dürfen nur Finanzanträge von Studierenden der Uni gestellt werden.  

 Es wurde festgestellt, dass die Matrikelnummern überprüf t werden müssen, denn sonst würde das 

Konzept keinen Sinn ergeben. 
   
  Ein Ilias Tool für Raumbuchungen wäre nützlich. Die Uni könnte hierfür einen Hiwi einstellen.  

 
  Es soll ein Online Schulungsstool für Raumbuchungen (wegen Raumbuchungen, etc..) geben. 
 

  Das Schloss soll lebendiger gestaltet werden, leider sind nur Veranstaltungen bis 8 Uhr möglich. 
  Der Ball unter der Erntekrone soll nochmal ins Leben gerufen werden.  
 

Es soll einen Hof laden der Uni Hohenheim mit den Produkten der Uni und Leuten aus der Region 
geben. 

 

Räumlichkeiten: Vorne im AStA Keller wurde umgeräumt. Es wurde ein neuer Plan für die Anordnung der 
Möbel im AStA erstellt. Eine Lösung für den Raumbuchungsplan über Ilias wurde 
gefunden. 

  
Senat: Der Ball unter der Erntekrone soll in einem Gespräch mit Herrn Dabbert angesprochen werden. Studi 

Ticket und TV Stud werden auch dort angesprochen.  

 
Gleichstellung: Die Kampagne „Einfacher bluten“ wird morgen angegangen. Bei der LAK wurde sich darüber 

ausgetauscht, vor allem über die Finanzierung der Menstruationsprodukte.  

 
Veranstaltungen: Rechnung vom 09.11 ist angekommen. 
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Kultur: Es soll Werbung für das Uni Kino beim Kurzf ilm-Festival gemacht werden. Die Kulturgruppe hatte die Idee 

ein Spotlight für die TMS anzuschaf fen. 
 
Außen: Julien lässt vom StuWe berichten. Folgende Punkte wurden dabei erwähnt:  

 
-  die Studentenbeiträge werden nicht erhöht 
-  Das Mensaessen wird 10ct teurer  

-  Die Kosten der Wohnheimsplätze bleiben gleich  
-  der Umbau der Schwerzstraße wird zum Ende des 1.Quartals 2024 abgeschlossen sein  
- für den Neubau in der Fruwirthstraße sind alle erforderlichen Anträge und Gutachten gestellt, so dass hier 

ein baldiger Baubeginn vermutet wird  

- die meisten Ausgaben des StuWe fallen 2024 auf  Hohenheim 
- in der Schwerz werden, aufgrund des Wasserschadens nach dem Umbau, momentan Bestandsaufnahmen 

gemacht und Gegenmaßnahmen ergrif fen. Weiterhin schwierig ist allerdings die Brandschutzsituation  

- zum Thema ÖPNV hat auch das StuWe nichts Neues. Solidarmodelle werden juristisch auf  Machbarkeit in 
Kombination mit den neuen Tickets geprüf t 

 

Campusentwicklung: Es soll mehr Snackautomaten und Wasserspender auf  dem Campus geben. 
 

8. Sonstiges 
 

Für die Lehre 2030 werden noch Leute gesucht. 
 

Das TMS-Zelt soll abgebaut werden. 
 
Die Sitzungsprotokolle der Fachschaf ten sollen bitte hochgeladen werden.  

 
Finanzantragsprozess soll optimiert werden. 
 

Am Freitag f indet der Tag der Lehre statt. 
 
 

Die Sitzung endet um 19:41 Uhr.  
 
  

 
 
 

 

Inga Müller 
Vorsitzende des AStA 

Tim Schwitthal 
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Vorsitzender des AStA 


